

Polit-Mobil in den 3. Klassen

Am 8.Mai besuchte das Polit-Mobil die beiden 3. Klassen.

Das Polit-Mobil gehört dem Erfahrungsfeld der Sinne in Nürnberg an und bietet für Schulklassen verschieden Angebote an.

Am 8.Mai durfte zuerst die Klasse 3b und danach die Klasse 3a verschiedene Erfahrungen sammeln, was Kinder gemeinsam schaffen können.

Die Ratte Rudolf möchte unbedingt wissen, wie es in der Schule ist und was dort passiert. Deshalb brachten sie die beiden LeiterInnen des Workshops auch mit in die Grabfeldgrundschule.

Dort konnte das kleine Nagetier eifrige Kinder beobachten, die sich an verschiedenen Spielen versuchten. Dabei waren Geduld, genaue Absprache und genaues Zuhören und viel Gemeinschaftssinn gefragt. Die Kinder hatte viel Spaß und freuten sich sehr, wenn sie gemeinsam eine Aufgabe gelöst hatten.

Im abschließenden Gespräch wurde jedem klar, dass gemeinsam vieles besser klappt.

